



気持ちよく「自彊術」を体験!

6月1日、活性化センターを会場に女性講座を開催し、9名が自彊術を体験しました。数年前から人気のこの講座は、リピーターのほか、口コミが広がり少しずつ参加者が増えてきています。今回は、基本的な動作と合わせて、リラックスするための腹式呼吸の方法や、マスクの中であまり動かさなくなった口元の筋肉を動かす「ペロ回しエクササイズ」も教わりました。初参加の方にも感想を聞くと、「これから家で続けてみたい」と意気込んでいました。



豊齢者大学開講式を開催

昨年度は開催を見送った豊齢者大学を、一年ぶりに開講し今年度の受講生は31名となりました。新型コロナウイルス感染症対策のため、半日のプログラムに短縮し、講演会形式で実施しました。白石消防署七ヶ宿出張所の今野救命士と、関駐在所の澤田所長を講師に迎え、町内の救急・交通安全・防犯に関する講話をいただき、身近な話題に参加者も真剣に聞き入っていました。また、6月24日には1・2・3クラブを実施しました。七ヶ宿街道を巡る第一弾として、湯原城址跡を散策後、鏡清水・金山峠を通り、榎下宿を散策しました。

「七ヶ宿焼」を体験しました

6月13日に、無限陶房を会場に七ヶ宿焼体験講座を開催しました。午前の部は、「親子ふれあい陶芸教室」として、12組26名が参加しました。親子で相談し、協力しながら家族に向けた作品や、個性を使ってみたい食器など、個性豊かな作品を制作していました。子どもと触れ合う充実した時間を過ごすことができました。

午後の部では、成人を対象に実施し、9名が参加しました。花器や食器など、実用的な作品を思い思いに制作していました。成人講座では、電動ろくろを使った成形の実演だけでなく、実際に触れることでその難しさも体験しました。子どもから大人まで、また参加したいとの声が多く聞かれました。

今回成形した陶器は、乾燥と焼成後に参加者にお渡しします。どんな作品に仕上がるか、楽しみにお待ちください。



▼電動ろくろを体験

▲親子で一緒にチャレンジ

コロナ禍に伴い学校音楽祭は中止となりました。

10月27日(水)学校音楽祭

《7月の予定》

- 1日(木) 豊齢者大学園芸クラブ
- 4日(日) 青少年指導者研修会兼ジュニアリーダー初級研修会
- 22日(木・祝) えび☆スタ

※会場 えび☆ホール (大河原町)

こんにちは!
地域おこし協力隊
です

いづみ 泉田 いづみ あつし 敦 あつし 隊員

街道HOSTELおたてで活動しております協力隊の泉田です。相変わらずのコロナ情勢に振り回されながらもではありますが、去年植え付けたチューリップがきれいに咲き誇り、嬉しいなあと心が癒されただけでなく、手をかけたものはいつか実を結ぶ、そんなようなメッセージ



を受け取った気がしました。いつポストコロナ時代が訪れるかわかりませんが、今できることをしっかりと行い、以前のような賑わいを七ヶ宿に戻していければと考えております。私事ですが、おかげさまで来月の8月末で協力隊の3年間の任期が満了することになりました。私たち夫婦が七ヶ宿に移住してきてこの3年間、町内の皆様との温かい関係に恵まれ、非常に充実した日々を過ごさせていただきました。皆様には感謝しかございません。任期終了後も引き続きおたてに残り、七ヶ宿の魅力を発信していきますので、今後ともよろしくお願いたします。



English in Junior High and Elementary School

We are well into the new school year now. All the students and teachers are working very hard.

In junior high school we have new English textbooks. The students often use tablets in their lessons as well. The first grade students have begun to use Japanese to English dictionaries to look up new words. The second grade students have been writing weekly English assignments. The third grade students can understand many English conversations by working together.

In elementary school I work with the new Japanese teacher of English, Takahashi-sensei. Takahashi-sensei leads the English lessons for sixth, fifth, fourth, and third graders. The students enjoy her lessons very much. I work with the homeroom teachers for first and second grade. First graders are practicing colors and fruits. Second graders are practicing the alphabet. Third and fourth graders are practicing counting. Fifth graders are learning the months. Sixth graders are learning phrases about daily life.

小中学校の英語

今、新学期に入り、生徒も先生もみんな一生懸命頑張っています。

中学校では、新しい英語の教科書をもらい、生徒たちは授業でもタブレットをよく使います。1年生は、新しい単語を調べるために、英和辞典を使うようになりました。2年生は、毎週英語の宿題を解いています。3年生は、生徒同士で英会話に取り組むことで多くの言葉を理解することができます。

小学校では、新しい英語の日本人教師である高橋先生と一緒に働いています。高橋先生は、3～6年生の英語の授業を担当しています。生徒たちは彼女の授業をとっても楽しんでいます。1、2年生の担任と一緒に仕事もしています。1年生は色と果物、2年生はアルファベットの練習をしています。3・4年生は数える練習、5年生は月を学んでいます。6年生は日常生活にまつわる言葉を学んでいます。

